



## [ ¿SERÁ? ]

### Mal desempeño

Juan Manuel Murillo Valencia, quien era cónsul de Protección a Mexicanos en Miami, informó a través de una carta su renuncia al cargo y su salida del Servicio Exterior Mexicano, no sin antes denunciar el mal desempeño de su superior, el cónsul general y exgobernador de Chiapas, Rutilio Escandón. Murillo señaló que durante el último año, Escandón no procuró reuniones con aliados estratégicos ni mostró interés en el funcionamiento interno o el bienestar del personal del consulado mexicano... No hay que olvidar que don Rutilio no vio mal la cárcel para migrantes Aliatory hasta Noroña lo llamó cretino. ¿Será?

### Monreal, arropado

Quedó claro en el círculo político la confianza que se tiene en Ricardo Monreal desde Palacio Nacional, yes que nos cuentan que los secretarios de Estado que tomaron parte en la plenaria de los diputados morenistas previo al inicio del periodo de sesiones, entre ellos Rosa Icela Rodríguez, Juan Ramón de la Fuente y Marcelo Ebrard, fueron puntuales en su respaldo al zacatecano al frente de su bancada. Arropado, nos dicen, salió el coordinador. ¿Será?

### Intereses inmobiliarios

Aunque ya les devolvieron las instalaciones del Refugio Franciscano, entre los animalistas, que mantienen la exigencia para también recuperar a los perros y gatos que les "confiscaron", prevalece el temor de que otra vez les quiten el predio... Ayer, en su protesta afuera de la Fiscalía capitalina, denunciaron que hay una "mafia inmobiliaria" que incluye a políticos y miembros de la Fundación Hagenbeck que supuestamente busca sacar provecho de los inmuebles donados por el empresario. ¿Será?

### La gente es primero

En Campeche, los diputados locales deberían tomar nota sobre el regaño de Claudia Sheinbaum, a los legisladores de Baja California el sábado pasado, yes que mientras la gobernadora Layda Sansores respalda firmemente los proyectos de la mandataria mexicana, en el Congreso campechano hay legisladores que optaron por caminar en sentido contrario... Así que si no corrigen, nos comentan, no debería de extrañarles una llamada de atención de la Presidenta en el mismo tono, por dedicarse más a la grilla y a las disputas internas que a las necesidades y demandas de la ciudadanía. ¿Será?

### Sin simulaciones

Nos dicen que muy pronto se verá si el relevo en el Senado es un verdadero cambio, sólo hay que estar atentos a quiénes se quedan en los lugares claves, si continúan "los amigos de Adán" o entran nuevos personajes, por ejemplo, Oscar Palomera, secretario de servicios administrativos del Senado, quien se encarga de manejar los recursos... Además, habrá que ver si López Hernández continuará siendo el titular del Instituto Belisario Domínguez, cargo que también se adjudicó. ¿Será?

### Quiebre en Acción Nacional

El expresidente Felipe Calderón acusó al líder nacional del PAN, Jorge Romero, de controlar el padrón de afiliados, frenar la entrada de militantes honestos y suspender la vida interna del partido e incluso lo calificó como "jefe de camarilla"... Nos dicen que la ruptura ya era evidente desde hace un tiempo, pero con esta declaración y de cara al próximo año electoral parece ser que vienen ajustes considerables en el partido azul. ¿Será?